

心豊かな子ども 学びを深める子ども 健康な子ども 「今日が楽しく明日が待たれる瑞光小」

# 瑞光だより 6月号

荒川区立瑞光小学校 校長 小坂 裕紀

## おかえりなさい！！

6月1日より学校が再開されました。約2か月の休業期間を終え、学校には、子供たちの明るい声と元気な姿が戻ってきました。15日(月)より、感染対策に十分配慮した新しい学校生活が始まります。今後も、各情報や学校での様子など、学校HPにアップしていきます。引き続き、本校の教育活動にご理解・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

### 入学式・始業式が行われました！

6月1日(月)に待ちに待った入学式及び始業式を行いました。教職員一同、できる限りの環境で子供たちを迎え入れようと考え、本校初の取組である、青々と茂った芝生の上で始業式、そして入学式を行う予定でした。しかし、あいにくの天候のため、校内ウェブ配信を使った始業式を行いました。(これも本校初の取組です！)

その後、入学式を体育館で行いました。会場の都合上、会場には保護者1名、他の保護者の方々は、教室での校内ウェブ配信でのご参列にご理解・ご協力いただきありがとうございました。

### 分散登校が行われました！

本校では、分散登校期間中は、各学級をA・Bグループの半分にし、前半と後半での学習活動を行いました。そして給食のない期間をⅠ期、給食のある期間をⅡ期とし、児童には、登下校時刻が変わるため、戸惑いも多かったと思います。また、保護者の皆様、そして、地域の方々にも送り迎えや見守り等、ご協力いただきありがとうございました。

来週からは、登校の時刻を固定する予定です。引き続き、子供たちの安全な登下校にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

分散登校の様子や日常の教育活動の情報など学校HPにアップしています！スマホからもご覧になります。ぜひご覧ください。

### お知らせ 15日(月)から19日(金)の予定について

- 本日配布した学級の固定時間割を基にして、授業を行います。尚、子供の連絡帳もご覧いただき、翌日の時間割や持ち物などをご確認ください。
- 登校時間は、8時15分から25分です。引き続き、ご家庭で検温していただき、「健康の記録」を持たせてください。
- 給食の配膳に関わり、15日(月)にエプロン、三角巾を持たせてください。全員が必要です。
- 放課後遊びについて  
今年度から放課後遊びはにこにこスクールに一元化します。放課後遊びを希望するご家庭はにこにこスクールへのご参加をお願いします。(保険料として800円必要です。)にこにこスクールの募集や開始については追ってお知らせします。
- 「あらかわ寺子屋」は25日(木)から始めます。密を避けるため、2・3年生のクラスごとにします。詳しくは右カレンダーをご覧ください。他の学年については来月より順次お知らせします。

登校時間 8 : 15 ~ 8 : 25

※ 7 : 45 ~ 朝遊び（校庭：晴天時）を開始します。

月	火	水	木	金	土	日
6/15 あいさつ週間始	16	17	18	19 あいさつ週間終	20	21
22 視力検査 (6)	23 視力検査 (5) たけのこ教室始	24 視力検査 (4)	25 視力検査 (3) あらかわ寺子屋 2・3年 1組	26 視力検査 (2) あらかわ寺子屋 2・3年生 2組	27	28
29 視力検査 (1) あらかわ寺子屋 2・3年 3組	30	<p>○ 1・2年生は、15日（月）から19日（金）まで4時間授業です。下校は、13時05分です。</p> <p>○ 3～6年生は、15日（月）から17日（水）まで4時間授業です。下校は、13時05分です。18日と19日（金）は5時間授業です。下校は、14時20分です。</p>				

### スクールカウンセラー来校日

今井奈津子 先生 6月19日（金）、26日（金）

### 始業式

特活主任 寺岡倫子

6月1日（月）に始業式が行われました。長い休業期間が終わり、やっと子供たちの姿が学校に戻りました。あいにくの雨でしたが子供たちは元気に登校し、新教室に入りました。そして、校長室と教室の電子黒板をつなぎ、校長先生の話の聞いたり、新しく瑞光小に来た先生の紹介を聞いたりすることができました。

しばらくは感染症対策を徹底した生活が続きますが、毎日元気に登校してほしいです。



### 入学式

1学年主任 西方明子

6月1日（月）に入学式が行われました。今年度は100名の新1年生が入学し、瑞光小学校の仲間入りをしました。新型コロナウイルスの感染防止の観点から、参列する人数に制限がありましたが、無事に入学式を行うことができうれしく思いました。

1年生は、緊張しながらもしっかりとお祝いの言葉を聞くことができました。子供たちが元気に学校に通えるように尽力して参ります。保護者の方のご協力をよろしくお願いいたします。

